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Bürgerantrag zu einem umfassenden Schutz- und Hygienekonzept unter

Berücksichtigung aller erforderlichen Kompenenten wie Anschaffung von Hepa Filtern,

Raumluftanlagen, Spuckschntzwände zwischen Schülern und Lehrern zum Schutz der

Kinder— und Jugendlichen um Ihnen auch ein normales Lernen wieder zu ermöglichen.

Sehr geehrte Damen und Herren,

zurzeit erlebe ich das seit über einem Jahr für Kinder- und Jugendliche die in der Stadt

Bielefeld zur Schule gehen, nichts zum Schutz und fiir ein normales Lernen getan wird und

auch weiter zur Zeit nichts in diese Richtung seitens der Stadt vorbereitet wird. Mein

Gespräch mit Herrn Stein vom 11.05.2021 bestätigte meine Erkenntnis.

Die Pandemie Lage fordert viel von allen und ich als besorgter Bürger der im Horneoffice

sich auch um sein Kind kümmert und gleichzeitig erlebt das nach wie vor fiir die Offinung von

Schule kein Konzept geplant und umgesetzt wird um eine sichere Schule zu ermöglichen.

Deshalb stelle ich nun folgenden Bürgermtrag:

Grundsätzliche Ausstattung der Schulen mit Hepa Filtergeräten

Grundsätzliche Ausstattung von Klimaanlage mit Luftumwälzung

Grundsätzliche Ausstattung von Schutzwänden zwischen Schülern und Lehrern

Grundsätzliche Ausstattung von passenden Kindermasken

Ein Konzept die es ermöglicht den Kindern einen weitestgehend normalen Umgang in

der Schule zu ermöglichen.

Des Weiteren schlage ich fiir die warme Jahreszeit vor das Lehrerinnen und Lehrer sich mit

dem Gedanken auseinanderzusetzen Wie man auch draußen unterrichtet.

Wenn wir als Gesellschaft fiir die Kinder einen weitestgehend sicheren Beitrag leisten wollen,

gehe ich davon aus das Sie meinem Antrag zustimmen werden. Denn die Kinder haben in der

Pandemie schon genug zurückgesteckt. Denn die Pandernie wird Andauern und der nächste

Winter kommt bestimmt. Daher halte ich ein Konzept aus möglichst vielen Komponenten fiir

Sinnvoll.



Ich möchte Grundsätzlich mit diesem Antrag e1reichen das die Stadt Bielefeld ein Konzept

entwickelt und finanziell ausgestaltet und umsetzt.

Mit freundlichen Grüßen


